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Пусть у вас всегда будет солнечное настроение!

Здравствуйте, уважае-
мые друзья и коллеги! В этот 
раз я хотела бы начать слово 
редактора со строк В. Гонча-
ровой: «Улыбается солнце, 
возможно, последним те-
плом, Проливаясь на землю, 
цепляясь за ветви берёзы, 
Удержаться подольше стара-
ется, чтобы потом Согревала 
нас память в метели и злые 
морозы…» И хотя самые 
злые метели и морозы ещё 
впереди, в нашем вузе уже 
установилась тёплая, добро-
желательная  атмосфера, у 

всех бодрое рабочее настро-
ение, и мы хотели бы вам это 
доказать новым выпуском 
студенческой газеты.

В жизни каждого из 
нас этой осенью случились 
важные события. С новыми 
силами и свежими идеями 
активно начал свою работу 
новый состав совета студентов  
ИвГМА. У первокурсников 16 
октября в ЦКиО г. Иванова 
состоялся праздник, впечат-
лениями от которого в своей 
статье «Эстафета «огня зна-
ний» в нашем вузе» делится 
В. Никитина, — кстати, это 
её дебют на страницах «Пуль-
са». Двое наших студентов 
приняли участие в областном 
слёте волонтёров, приобрели 
ценный опыт и поделились 
своим – читайте материал «Я 
счастлив оттого, что попал на 
это слёт…» Е. Курнёнкова.

О международных фо-
румах представителей сту-
денческих научных обществ 
медицинских и фармацевти-

ческих вузов рассказывают 
их участники А. Артюхова 
и В. Пирогова. Профком  
ИвГМА гордится своими 
сотрудниками и призывает 
следовать их примеру новые 
поколения юных медиков.

Вы узнаете и о необыч-
ном увлечении студентки 
Е. Советовой, организовав-
шей в стенах академии ори-
гинальную фотоэкспозицию.  
А ещё вас ждёт интересней-
ший рассказ В. Афониной о 
знакомстве с телеведущим 
Л. Якубовичем и съёмках в 
программе Первого канала 
«Поле чудес», поэтому, как 
говорится, «не переключай-
тесь», а читайте, читайте, 
читайте… 

В заключение хочется 
пожелать всем новых свер-
шений, новых идей и сол-
нечного настроения! 

М. Брюханова,  
студентка 3 курса  

стоматологического ф-та.

2-4 октября в Самарском государствен-
ном медицинском университете состоялись два 
значимых мероприятия: X Съезд сотрудников 
студенческих научных обществ медицинских 
и фармацевтических вузов России, Украины, 
стран СНГ и Прибалтики и VI Съезд Федерации 
представителей молодёжных научных обществ 
медицинских высших учебных заведений. Де-
легация нашего вуза в лице председателя со-
вета научного общества студентов и молодых 
учёных (НОСМУ) А.И. Артюховой и ответствен-
ного за межвузовское сотрудничество совета  
НОСМУ В.В. Пироговой приняла активное уча-
стие в их работе.

Программы съездов были очень насыщен-
ными и интересными. На открытии участников 
приветствовал ректор Самарского государ-
ственного медицинского университета акаде-
мик РАМН, лауреат Государственной премии 
РФ, дважды лауреат премии Правительства РФ, 
заслуженный деятель науки РФ, профессор 
Г.П. Котельников, пожелавший плодотворной 
работы и удачи. Также прозвучали приветствен-
ные слова научного руководителя СНО СамГМУ 
профессора В.А. Куркина, председателя со-
вета молодых учёных СамГМУ канд. мед. наук 
О.А. Германовой, председателя СНО СамГМУ, 
первого вице-президента межрегиональной 
общественной организации «Федерация моло-
дёжных научных обществ  медицинских вузов» 
К.М. Михайлова и Президента МОО «ФМНО 
медицинских вузов» Г.Д. Аветисяна. В течение 
двух дней проходили заседания, на которых 
обсуждались такие актуальные проблемы, как 
финансирование студенческих и молодёжных 
научных обществ и «кадровый голод» в них, 
методы поощрения студентов, занимающихся 
научно-исследовательской работой. В рамках 
данных встреч коллеги из медицинских и фар-

Обсуждаем актуальные проблемы  
молодой науки

мацевтических вузов России, стран СНГ и При-
балтики поделились своим опытом в решении 
этих проблем, а также по реализации межреги-
онарных обменов, организации благотворитель-
ных акций и волонтёрского движения в СНО. 
Для участников съездов была подготовлена и 
культурная программа, включившая в себя экс-
курсии по клинике университета и городу Са-
маре. 

Клиника СамГМУ является крупным лечеб-
ным учреждением на 1100 коек. Одновременно 
она представляет собой основную базу подго-
товки студентов. Здесь работают 52 специализи-
рованных отделения и 16 клинических кафедр, 
которые оказывают высококвалифицированную 
медицинскую помощь жителям города и обла-
сти, а также готовят врачей по более чем 60 
специальностям. На базе клиники имеются уни-
кальные для региона специализированные цен-
тры: консультативно-диагностический, транс-
плантации органов и тканей, хирургической 
ангионеврологии, медицинской реабилитации, 
единственный в России центр гравитационной 
терапии и др. Действительно, данное лечебное 
учреждение впечатляет: современный ремонт, 
удобные и уютные палаты, прекрасно оборудо-
ванные отделения... 

Не менее увлекательной экскурсией была 
автобусная и пешая прогулки по Самаре — жи-
вому, своеобразному городу, выросшему на бе-
регу Волги, объединяющему в себе дух 21 века 
и дух прошлых столетий. 

Полагаем, что рассказ о данных молодёж-
ных форумах вдохновит студентов и молодых 
учёных нашего вуза на дальнейшую плодотвор-
ную работу на благо академии и медицинской 
науки в целом.

А. Артюхова, В. Пирогова,  
студентки 6 курса лечебного ф-та.

праздник
16 октября ЦКиО г. Ива-

нова открыл свои двери участ-
никам традиционного вечера, 
посвящённого Дню первокурс-
ника ИвГМА.

Двое прекрасных 
ведущих — А. Луценко и 
Э. Колесников — сопровож-
дали зрителей на протяжении 
всего концерта. Разумеется, 
в преддверии ХХII зимних 
Олимпийских игр 2014 г. в 
Сочи они не обошли стороной 
тему эстафеты Олимпийского 
огня, которая прошла через 
наш город 17 октября. Следу-
ет отметить, что и в этот день 

Эстафета «огня знаний» 
в нашем вузе

на сцене ЦКиО прошла эста-
фета огня, только теперь уже 
«огня знаний»: шестикурсни-
ки во главе с председателем 
совета студентов академии 
И. Гореловым приветствовали 
виновников торжества и пере-
дали им символический ключ 
от страны знаний, а деканы 
факультетов вручили старо-
стам курсов символические 
студенческие билеты. 

Однако, как полагается, 
честь произнесения первого по-
здравительного слова была пре-
доставлена «капитану команды 
нашей академии» — ректору 
ИвГМА профессору Е.В. Борзо-
ву. Евгений Валерьевич сказал 
первокурсникам-2013 важные 
напутственные слова, причём на 
двух языках — русском и ла-
тинском, он пожелал студентам 
сохранить составы своих групп 
до окончания шестого курса и 
во всём соблюдать меру. 

Замечательной традицей 
этого праздника стало подведе-
ние итогов конкурса на звание 
«Лучший куратор года» (фи-
налисты были представлены 
во время проведения конкурса 
«Алло, мы ищем таланты!»). 
И вот ректор профессор 
Е.В. Борзов вручает дипломы 
кураторам — победителя кон-
курса 2013 года: третье место 
заняла доцент кафедры ана-
томии Наталья Владимировна 
Черненко, второе место поде-
лили доцент кафедры химии 
Елена Львовна Алексахина и 
старший преподаватель ка-
федры физической культуры, 
ЛФК и ВК Светлана Викторов-
на Бурова, первое место заво-
евали старший преподаватель 
кафедры русского языка На-
дежда Николаевна Колесова и 
доцент кафедры иностранных 
языков Елена Владимировна 
Лапочкина. От всей души по-
здравляем вас, дорогие кура-
торы!

Во второй части ме-
роприятия — праздничном кон-
церте — приняли участие как 
маститые, известные не только 
в нашем вузе, но и за его пре-
делами артисты и спортсмены, 
так и начинающие — лауреаты 
недавно прошедшего в ИвГМА 
конкурса «Алло, мы ищем та-
ланты!». По окончании концер-
та можно было с гордостью 
заявить, что именно в нашей 
академии получают профессию 
самые артистичные, яркие и бе-
зумно талантливые студенты. Ре-
бята демонстрировали свои по-
трясающие вокальные данные, 
показывали себя в эстрадных, 
бальных, национальных танцах 
и аэробике. Пожалуй, для меня, 
и, считаю, не только для меня, 
самым ярким хореографическим 
номером стало выступление по-
клонников творчества Майкла 
Джексона — М. Алиева и Г. Аб-
дурахманова. Зал ликовал и под-
держивал ребят бурными апло-
дисментами. А среди вокалистов 
я бы выделила В. Афонину, ко-
торая поёт в стиле замечатель-
ной певицы В. Толкуновой.

Разумеется, в нашей ака-
демии студенты развивают не 
только вокальные или танце-
вальные способности, а ещё 
и приобретают великолепное 
чувство юмора, что подтвер-
дили команды КВН каждого 
факультета — лечебники, пе-
диатры и стоматологи. Но, как 
водится, у каждого вуза есть 
своё «лицо» в КВНе. Таким «ли-
цом» ИвГМА является команда 
«С.М.Ак.», в составе которой 
опытные и талантливые стар-
шекурсники, артистичнейшие 
из артистичнейших, лучшие из 
лучших! Ребята показали насто-
ящий класс и высокий уровень 
своей подготовки, не оставив 
ни единого человека из зри-
тельного зала равнодушным. 

«Смаковцы» являются по-
луфиналистами Костромской и 

Ковровской лиг КВН-2013 и 
знают, что такое волнение, не 
понаслышке.

По уже сложившейся тра-
диции, у нашего импровизи-
рованного микрофона член 
сборной академии по КВН 
Сергей Крук, студент 6 курса 
лечебного факультета и буду-
щий хирург.

— Сергей, привет! Опи-
ши, пожалуйста, свои чув-
ства после вашего сегод-
няшнего выступления.

— Привет, Вика! За по-
следний год я не раз выходил 
на сцену, но такого трепета 
не испытывал давно! Выходя 
на сцену ЦКиО, окидываешь 
взглядом огромный зал, ви-
дишь полтысячи первокурсни-
ков, глядящих на тебя своими 
широко открытыми глазами в 
предвкушении того, что им сей-
час продемонстрируют неза-
урядные юмористические спо-
собности. Это непередаваемое 
ощущение — смесь огромной 
ответственности перед новичка-
ми и дикого адреналина. Ведь 
«С.М.Ак.» — это бренд нашей 
академии. Нам необходимо 
держать марку. Поэтому прак-
тически каждый день мы с ре-
бятами из команды собираемся 
в секретном месте (улыбается) 
и сочиняем шутки, а потом ре-
петиции, репетиции…

— Получается, что 
КВН — это тяжёлый труд?

— Безусловно! Ради пяти 
минут на сцене приходится 
месяцами нарабатывать мате-
риал и тщательно его отшли-
фовывать.

— Скажи, первокурсни-
кам по силам ли принимать 
участие в подобных проек-
тах?

— Честно… Думаю, что 
нет. На первом курсе нужно 
каждую свободную минутку 
посвящать учёбе, а вот уже 
на втором в КВНе отстаивать 
честь своего факультета, и тут 
уж надо бороться «до послед-
ней капли крови!»

— Твои пожелания пер-
вокурсникам-2013.

— Дорогие первокурсники, 
пожалуйста, ведите себя так, 
как хотели бы того ваши роди-
тели… Хотя бы раз в неделю!

А мы, студенты перво-
го курса, говорим «спасибо» 
организаторам, авторам и 
участникам этого праздника 
и желаем всем дальнейших 
творческих успехов!

В. Никитина,  
студентка 1 курса  

лечебного ф-та.  
Фото И. Бындиной.

слОвО редактОра

фОрум

3 октября состоялось очередное заседание собрания обучающихся ИвГМА, на котором 
был заслушан и утвержден отчёт о работе совета студентов академии в 2012-2013 учебном 
году и состоялись выборы нового состава совета.

Собрание избрало: председателем собрания обучающихся — Александра Балдаева 
(клин. интерн); секретарём собрания — Елену Закорюкину (клин. интерн); председателем 
совета студентов ИвГМА — Ивана Горелова (студент 6 к. леч. ф-та); заместителем предсе-
дателя совета студентов ИвГМА — Артёма Оралова (клин. ординатор); секретарём совета 
студентов ИвГМА — Алёну Хохлову (студентка 4 к. леч. ф-та); председателем учебно-вос-
питательной комиссии — Елену Сидневу (студентка 4 к. леч. ф-та); председателем куль-
турно-массовой комиссии — Екатерину Балдаеву (студентка 4 к. леч. ф-та); председателем 
комиссии по развитию волонтёрского движения — Евгения Курнёнкова (студент 3 к. леч. 
ф-та); председателем спортивно-оздоровительной комиссии — Марину Шмарову (студент-
ка 5 к. леч. ф-та); председателем социальной комиссии — Ольгу Коробову (студентка 4 к. 
леч. ф-та); председателем медиа-группы — Леонида Маяковского (студент 3 к. леч. ф-та).

А. Оралов также избран представителем обучающихся ИвГМА в Молодёжной админи-
страции г. Иванова.

Поздравляем и желаем успехов в работе!

избран нОвый сОстав сОвета студентОв ивГма
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волонтёрство увлечение

4-6 октября на Рубском озере (Тейковский район), на 
базе отдыха «Чайка» при поддержке Департамента обра-
зования Ивановской области, общественной организации 
содействия развитию молодёжи и семьи «ИМКА-Иваново», 
УФСКН по Ивановской области и Центра координации во-
лонтёрской деятельности прошёл областной слёт волонтё-
ров и молодёжных лидеров.

На форум приехали более 50 активистов и руководи-
телей волонтёрских организаций г. Иванова и Ивановской 
области, от нашей академии в его работе приняли участие 
два человека: я, Евгений Курнёнков, председатель комис-
сии по развитию волонтёрского движения совета студентов 
ИвГМА, и студентка 5 курса лечебного факультета Ольга 
Хорошилова, координатор отряда «Кардиогвардия». 

В первый вечер погода на озере нас не порадовала: 
моросил дождь, и было очень холодно. Но после вкусного 
ужина все повеселели и отправились в актовый зал для 
первого знакомства. 

Следующий день был загружен. Состоялось офици-
альное открытие слёта, где нас приветствовали началь-
ник Управления молодёжной политики Департамента об-
разования Ивановской области Денис Шишкин, директор 
«ИМКА-Иваново», и.о. председателя комиссии по моло-
дёжной политике, патриотическому воспитанию и разви-
тию волонтёрства Общественной палаты Ивановской об-
ласти Алексей Костяков, представители УФС по контролю 
за оборотом наркотиков по Ивановской области, главный 
специалист отдела по связям с общественностью и СМИ 
Ивановской городской думы Дмитрий Квашнин. А затем 
началась работа. 

Мы рассказывали друг другу, какой волонтёрский про-
ект осуществляем в своём городе, обменивались советами, 
опытом, обсуждали ошибки. Было очень интересно. Вече-
ром состоялся «круглый стол» для руководителей, где была 
принята резолюция, призванная усовершенствовать систе-
му мотивации волонтёров и поддержки добровольческого 
движения в целом.

Ну, а  последний день нас особенно порадовал — вы-
глянуло солнышко! И тут мы увидели всю красоту этого 
места: голубое озеро, золотые деревья!.. Мы целый день 
занимались подвижными играми на воздухе, а потом, к со-
жалению, пришло время расставаться.

Я счастлив оттого, что попал на этот слёт, подружился 
с ребятами — нашими коллегами по волонтёрскому дви-
жению из других городов области — и буду рад поехать 
туда снова. 

Е. Курнёнков,  
студент 3 курса  
лечебного ф-та.

«Я счастлив оттого,
что попал на этот слёт…»

Встречу с прекрасным 
всем собравшимся 9 октября 
на открытии авторской фото-
выставки на кафедре гумани-
тарных наук (комн. № 106) 
подарила страстная поклон-
ница балета студентка 5 курса 
лечебного факультета Елена 
Советова.

Прелюдией к рассказу 
Елены стало вокальное высту-
пление студентки В. Афони-
ной, создавшее определённый 
настрой предстоявшему дей-
ствию. Далее слушатели будто 
погрузились в восьмидесятые 
годы прошлого столетия, когда 
известный искусствовед Ира-
клий Андроников рассказывал 
о своих впечатлениях, возни-
кавших при знакомстве с дея-
телями искусства, концертными 
залами, оперой и балетом. 

Непринуждённая атмос-
фера небольшой аудитории 
располагала к знакомству с 
балетом — изящным видом 
хореографического искусства, 

встреча с балетОм
мнение преподавателя

которое рождается на сцене 
Мариинского театра (г. Санкт-
Петербург — прим. ред.). Не-
торопливый, обстоятельный 
рассказ Елены то погружал в 
непростую судьбу легендарно-
го Рудольфа Нуреева, то рас-
цвечивался яркими красками 
реконструированного здания 
театра и эмоциями общения 
рассказчика с танцовщиками. 
Иллюстрациями к тому, о чём 
поведала Елена, были фотогра-
фии, сделанные ею на балет-
ных постановках разных лет, 
программы спектаклей с авто-
графами известных балерин…

Отрадно было наблюдать 
столь трепетное отношение 
студентки медицинского вуза 
к балетному искусству, кото-
рое, судя по её высказываниям, 
помогает ей успешно овладе-
вать и искусством врачевания. 

Создалась уверенность, что из 
вдумчивой студентки в конеч-
ном итоге вырастет хороший 
врач, способный донести про-
фессиональные познания до 

своих пациентов. Но, что мо-
жет быть более значимо, об-
ладатель этих качеств, тонкий 
ценитель прекрасного Елена 
сможет стать его проводником 
в обыденную жизнь, сделав её 
более интересной, насыщен-
ной и яркой. 

Искренне жаль, что на 
встрече было немного студен-
тов, которым, полагаю, это 
было бы полезно и услышать, 
и увидеть. Ну а всем, кому по-
счастливилось побывать на ней, 
было доставлено удовольствие 
виртуально побывать в Мари-
инском театре, узнать новое о 
знаменитостях, а также позна-
комиться с очаровательной и 
неординарной девушкой и её 
увлечением. В конце концов, 
вуз должен растить не только 
врачей-профессионалов, но и 
высоконравственных личностей, 
воспитываемых через соприкос-
новение с искусством в любых 
его проявлениях и формах. 

В. Чемоданов.

Кабинет № 106, который 
находится на кафедре гума-
нитарных наук, всегда радует 
нас различными выставками. 

мнение студента
Но то, что представила на этот 
раз Елена Советова, поисти-
не уникально. Дело в том, что 
Елена увлекается балетом. Не 
как танцор, а как зритель. Уже 
два года она является постоян-
ным посетителем Мариинского 
театра и на выставке продемон-
стрировала свои фотографии с 
постановок, на которых побы-
вала. Это «Лебединое озеро», 
«Баядерка», «Сон в летнюю 
ночь», «Жизель», «Бахчиса-
райский фонтан» и другие. 

Кроме того, на выставке 

можно было увидеть фотоотчё-
ты со спектакля «Прыжок в сво-
боду», посвящённого великому 
танцовщику Рудольфу Нурееву, 
и концерта в честь 80-летия Ро-
диона Щедрина, где Елене уда-
лось получить автографы самого 
композитора и его жены Майи 
Плисецкой. Но особая  гордость 
Елены — это автограф её люби-
мой балерины Ульяны Лопатки-
ной. Также автор коллекциони-
рует книги о балете, которых у 
неё уже 70 экземпляров!.. 

У Лены прекрасное увлече-

ние, и я рада, что оно пользует-
ся поддержкой всей её семьи и 
ей самой доставляет огромное 
удовольствие. «После каждого 
спектакля словно крылья за 
спиной у неё вырастают», — от-
метила на презентации выстав-
ки мама Елены.

Хочется сказать «спаси-
бо» автору и пожелать успе-
хов во всех начинаниях!

А. Маркина,  
студентка 4 курса  

лечебного ф-та.
Фото И. Бындиной.

В 2013 году нашу академию (лечебный факультет) окон-
чили одни из самых активных сотрудников студенческой 
профсоюзной организации академии А.Н. Бродовская, 
Р.В. Пирогов, А.Ю. Соловьёв. К своей работе в профкоме 
они относились не только ответственно, но и творчески, про-
являли уважение к окружающим, доброжелательность, чут-
кость, неравнодушие к чужим проблемам.

Анна, Роман, Александр принимали активное участие 
в организации таких крупных вузовских мероприятий, как 
конкурс «Алло, мы ищем таланты!», День первокурсника, 
смотр-конкурс общежитий, фестиваль «Студенческая вес-
на» и др. С их помощью оказывалась различная поддерж-
ка детям наших студентов, для которых также проводились 
ежегодные мероприятия — День защиты детей, новогодний 
праздник и другие, организовывались выходы студентов в 
кино и театры. И главное: А.Н. Бродовская, Р.В. Пирогов, 
А.Ю. Соловьёв достойно защищали права студентов, зани-
мались социально значимыми вопросами, проводили боль-
шую работу по вовлечению обучающихся в профсоюз. 

Анна и Александр получали стипендии ЦК профсоюза 
работников здравоохранения РФ. А в 2012 году А.Н. Бродов-

О профсоюзных лидерах
ская стала победителем регионального этапа всероссийско-
го конкурса «Профсоюзный лидер» в номинации «Органи-
зационно-управленческий тренинг». Роман — заместитель 
председателя ППО ИвГМА по работе со студентами — про-
явил себя как истинный лидер, благодаря его организатор-
ским способностям профком всегда работал слаженно и 
эффективно.

Эти молодые люди смогли успешно совмещать активную 
профсоюзную деятельность с отличной учёбой — все трое 
по окончании академии получили «красные» дипломы, с 
чем их и поздравляем. 

Мы надеемся, что эта небольшая заметка послужит сти-
мулом к активной работе в профсоюзной организации вуза 
для представителей новых поколений юных медиков.

Поздравляем клинического ординатора Анну БРОДОВ-
СКУЮ, ставшую лауреатом федерального этапа всероссий-
ской молодёжной школы профсоюзов Федерации незави-
симых профсоюзов России «Стратегический резерв-2013»! 
Анна получила сертификат на двухнедельное обучение в 
институте профсоюзов в Санкт-Петербурге. Желаем ей даль-
нейших успехов в общественной и профессиональной дея-
тельности.

Профком.

*   *   *

На эту передачу я попала совсем неожиданно. Как-то всей семьёй мы смотрели телевизор — просто переключали 
каналы — и наткнулись на «Поле чудес». Как раз показывали тот момент, когда Якубович говорит про sms-игру. Мы ради 
шутки решили в ней поучаствовать, отправили sms и благополучно об этом забыли. Спустя месяц на мой телефон, с кото-
рого мы отсылали сообщение, поступил звонок с передачи. Оказалось, что мы победили и теперь нужно ехать в Москву. На 
семейном совете решили, что поеду я. Спустя ещё месяц пришла телеграмма с вызовом на передачу. Вот так я и попала на 
программу «Поле чудес».

чудеса на «поле чудес»

В Москве нужно было быть в период с 21 по 26 мая. 
Съёмка состоялась 24 мая, как раз в день рождения моей 
мамы, которая поехала со мной, чтобы поддержать. Нас по-
селили в гостиницу, которую снимал ТЦ «Останкино». На 
счастье, гостиница находилась в двух остановках от съёмоч-
ной площадки. 22 мая состоялось собрание всех участников. 
Снимали сразу несколько выпусков, поэтому народу было 
много. Подобралась очень «разношёрстная» компания. 
Среди нас были певцы, музыканты, художники, танцоры и 
просто рабочие, но это не мешало нам подружиться. На со-
брании распределили участников по передачам и объяснили 
правила съёмки. Сразу было сделано предупреждение, что 
вся передача снимается с первого дубля и шанса «испра-
виться» ни у кого не будет. 

Порадовала съёмочная группа. Она была очень малень-
кой (порядка десяти человек) и сплочённой. Каждый знал, 
что именно ему нужно делать в данный момент. С нами бе-
седовал директор передачи — Анатолий Борисович. Он про-
извёл впечатление очень заботливого и доброго человека и 
понравился сразу всем участникам. Он и потом был с нами 
на съёмочной площадке, подбадривал.

Съёмки были вечером, в 19.30. Прийти нужно было за 
час, чтобы успеть подготовить подарки и сделать грим. С со-
бой разрешалось привести четырёх человек в качестве груп-
пы поддержки. В холле нас встретили и отвели в комнату 
для гостей. Там мы разложили подарки, а потом отправи-

лись к профессиональным визажистам.
За 15 минут до начала к нам зашёл Леонид Аркадьевич 

Якубович. Он сказал несколько слов о том, зачем мы со-
брались. Я хорошо запомнила одну его фразу: «Представь-
те: девять взрослых людей, многие с высшим образованием, 
сидят пятничным вечером за барабаном и по буквам угады-
вают слова. Если вы кому-то расскажете это всерьёз, то вас 
заберёт карета скорой помощи с очевидным диагнозом. По-
этому я приказываю вам забыть, что вас снимают камеры. 
Вы — мои друзья, и вы пришли ко мне на чай, чтобы приятно 
провести вечер». Ему за несколько минут удалось снять то 
напряжение, которое висело над нами всё это время.

Я была во второй тройке вместе с шансонье (мужчиной) 
из Санкт-Петербурга и московским бизнесменом. Всё время, 
пока снимали первых трёх игроков, мы сидели в комнате для 
гостей вместе с остальными участниками. Мы весело прово-
дили время: пели песни под гитару, играли в города, отга-
дывали загадки и просто рассказывали смешные истории из 
жизни. Было удивительно, что шестеро взрослых людей дура-
чились, как маленькие дети. 

Но вот прошло время, и нас позвали в съёмочный зал. Это 
небольшое помещение с искусно установленным освещением, 
из-за чего на экране оно выглядит огромным. Нам дали пять 
минут, чтобы настроиться, подключили микрофоны, и... нача-
лась съёмка. Атмосфера было такой же тёплой и дружеской, 
как и всё время до этого. Л.А. Якубович много шутил, расспра-

шивал о нашей жизни. Замечу, что это человек с бешеной 
энергетикой, огромным чувством юмора и острым умом. Я 
очень рада, что познакомилась с такой «зажигалкой». 

Вопрос, на который мы должны были ответить, звучал 
так: «На чём Коза играет в сказке?» Оказалось — на лож-
ках. Об этом догадался шансонье. Я про ложки не догада-
лась, но зато спела задорную народную песню «В роще пел 
соловушка». Мы и не заметили, как пролетело время и как 
один из нас угадал слово и прошёл в финал. И очень не 
хотелось расставаться с Леонидом Аркадьевичем. Нам пода-
рили подарки, и сказка на этом, к сожалению, закончилась. 
Но я очень хочу ещё раз попасть на эту передачу.

       В. Афонина,  
студентка 2 курса  

лечебного ф-та.

прОфкОм

дОска Объявлений

Уважаемые студенты! 10 декабря в 17.00 час. в Первой аудитории пройдёт слёт волонтё-
ров ИвГМА. Все желающие смогут прийти и выбрать группу (направление деятельности), к 
которой хотели бы присоединиться. 

С 16.00 час. до 17.00 час. в холле будут представлены экспозиции, рассказывающие о 
деятельности волонтёров нашего вуза.

Комиссия по развитию волонтёрского движения совета студентов ИвГМА.


